

„Auf einem guten Weg“

DRK-Kreisgeschäftsführer Michael Haug ehrt bei Feier verdiente Mitarbeiter

Rastatt (red) – Der DRK-Kreisverband Rastatt hat bei seiner jährlichen Mitarbeiterfeier verdiente und langjährige Mitarbeiter, vor allem aus dem hauptamtlichen Rettungsdienst, geehrt. In den Ruhestand verabschiedet wurden die langjährigen Mitarbeiter Gerhard Essig, Bernd Kulikoff, Anne Redwanz und Werner Schneider.

Kreisgeschäftsführer Michael Haug ließ in seiner Ansprache das abgelaufene Jahr Revue passieren und stellte dabei fest, dass man auf einem sehr guten Weg sei und sich stetig fortentwickeln würde – die gute Zusammenarbeit im Betrieb zeige ihre Früchte, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Auch die gute Kooperation mit den DRK-Kreisverbänden Baden-Baden und Bühl-Achern helfe zudem, wichtige Angebote für die Bürger aufrechtzuerhalten und die Qualität der DRK-Arbeit auch auszubauen zu können. Ganz besonders dem Engagement der Mitarbeiter sei es zu verdanken, dass auch im



DRK-Kreisgeschäftsführer Michael Haug (links) ehrt treue Mitarbeiter aus dem hauptamtlichen Rettungsdienst.

Foto: pr

vergangenen Jahr wieder einige Herausforderungen angenommen und gelöst werden konnten.

In der Raumschaft Rastatt und Murgtal sei man als vertrauensvoller Partner für die

Bevölkerung nicht mehr wegzudenken. Mit ungefähr 17 000 Einsätzen in der Notfallrettung und Krankentransport, 600 Hausnotrufbetreuungen und 135 Essensversorgungen pro Tag dokumentiere

man die starke Verwurzelung in der Bevölkerung, um nur ein paar Beispiele zu nennen.

Geehrt wurden: Für 20 Dienstjahre Andreas Burck, Michael Kässinger, Thomas Mebes und Heiko Seidt; für 25

Dienstjahre Jürgen Gräfinger, Jürgen Löffler und Patric Reichert; für 30 Dienstjahre Ralf Augenstein und Walter Pistor; für 35 Dienstjahre Erich Hackl; für 40 Dienstjahre Roland Schaaf.